

# Connaissez-vous le cannabis ? Coeur qui s'emballe, difficultés à arrêter, composition...

Avez-vous déjà senti votre cœur qui bat fort après avoir fumé un joint ? Le cannabis peut causer une forte douleur dans la poitrine après avoir fumé. Parfois cela arrive aussi quand on arrête de consommer. Souffle coupé, douleurs dans la cage thoracique, arrêt du cannabis difficile... Voici un témoignage qui nous parle de tout cela :

## Résolution (Histoires de joint)

---

L'augmentation des taux de THC dans les cannabis en circulation et la pulvérisation de cannabinoïdes de synthèse sur des lots d'herbe augmentent les risques du cannabis pour la santé. Pour en savoir plus, lisez notre article et écoutez l'avis de l'expert addictologue Laurent Karila : [le cannabis c'est naturel donc ce n'est pas dangereux pour la santé](#).

Du 24 novembre au 17 décembre, Santé publique France propose une campagne d'information sur les effets du cannabis et les risques liés à sa consommation. Le cannabis est la drogue illicite la plus consommée en France et a une image plutôt positive. Cependant les conséquences de sa consommation sur la vie quotidienne et sur la santé sont peu connues...